

résidences immobilier

Idéalement situé dans le quartier de Montfleury à Cannes à pied de toutes les commodités et au calme absolu dans une résidence de standing et sécurisée, ce 2p traversant de 34,45m2 en LC au 1er étage offre une magnifique vue verdure et mer.En exposition Sud, ce bien entièrement rénové se compose d'une entrée, d'un séjour / cuisine ouvert sur le balcon, d'une chambre, d'une salle de douche et d'un WC.Une cave accompagne ce bien.Grand Parking collectif dans la résidence.Honoraires d'agence de 6% à la charge de l'acquéreur inclus dans le prix affiché.Les informations sur les risques auxquels ce ...

Ideally located in the sought after district of Montfleury in Cannes, within walking distance of all amenities and in absolute calm in a luxury and secure residence, this 1 bedroom apartment of 34.45 Sqm in LC located on the 1st floor offers a magnificent view of greenery and the sea. In southern exposure, this fully renovated property consists of an entrance hall, a living room / kitchen opened onto the balcony, a bedroom, a shower room and a toilet. A cellar accompanies this property. Collective parking in the residence. Agency fees of 6% payable by the purchaser included in the displayed ...

REICHERTS IMMOBILIER

42 Avenue Isola Bella - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





